



わかば

ホームページ <http://www.shokookai.org/gakkou.htm> 毎週火曜日更新



謹賀新年



明けまして おめでとうございます。
今年も宜しくお願い致します。

2016年 新春

新しい年2016年がスタートしましたが、楽しい冬休みを過ごされましたでしょうか。今日の子どもたちの元気な顔を見ていますと、充実した年末年始であった事をうかがい知ることができました。

さて、昔から、1月2日の夜に見る夢を「初夢」といい、夢の内容によって1年の占いをする習わしがありました。よい夢という「一富士、二鷹、三茄子」と江戸時代から言われてきました。もともと、これは江戸幕府を開いた徳川家康の縁の地、今の静岡県の名物を挙げたという説や、家康自身の好物という説もあります。誰もがよい夢を見ようと宝船の絵を枕の下に入れて寝る風習が江戸時代からあったと言われています。

ところで、新しい年が来ると「こんなことに挑戦しよう。」とか「今年こそは！」と頭の中で「夢」を描きます。「一年の計は元旦にあり。」私たちが気持ちを新たに、年の初めに新しい「夢」に向かって計画をたてたいものです。

創作四字熟語

年末の楽しみの一つに、住友生命主催の創作四字熟語があります。その年の出来事を、よくここまで上手に四字熟語にするものだといつも感心して楽しみに見えています。ご存知の方も多くいらっしゃると思いますが、今回の優秀作品10編を紹介いたします。

責任十代 (せきにんじゅうだい)	責任重大	選挙権年齢を18歳以上に改正。十代の若者も政治に無関心ではいられなくなりました
波乱番号 (はらんばんごう)	波瀾万丈	マイナンバー制度導入で、私たちの生活はどう変わる？
邸空飛行 (ていくうひこう)	低空飛行	首相官邸屋上にドローンを発見。
柱途半端 (ちゅうとはんぱ)	中途半端	マンション杭打ちデータ偽装問題。
仮装狂騒 (かそうきょうそう)	仮装競争	年々盛んになるハロウィーンイベント。その市場規模はバレンタインを上回るほどに。
占客爆買 (せんきゃくばくがい)	千客万来	中国人観光客の爆買い。
欧行民族 (おうこうみんぞく)	農耕民族	内戦を逃れ、多数のシリア難民が欧州に渡った。
二人三達 (ににんさんたつ)	二人三脚	ヤクルトの山田哲人選手とソフトバンクの柳田悠岐選手が、トリプルスリー達成の快挙。
蹴姿一貫 (しゅうしいっかん)	終始一貫	ラグビー日本代表の五郎丸選手のキック前のポーズが大人気。
福婚悲嬢 (ふくこんひじょう)	結婚費用	ミュージシャン福山雅治さんが結婚。多くの女性が悲しんだ。

輝く！学芸会！

12月19日（土）、ポートランド日本人学校学芸会が盛大に開催されました。当日は、在ポートランド領事事務所 領事 関口 健治 様を始め、多くのご来賓、保護者の皆様にご観覧頂き感謝申し上げます。また、学芸会担当者の皆様を始め、多くの保護者の方々のお力添えを頂きました。紙面を借りましてお礼申し上げます。

ありがとうございました。

さて、今年度の学芸会はいかがだったでしょうか。参観された皆様から、「劇、朗読、歌、ダンスなど演目がバラエティーに富み、創意工夫が見られ楽しかった。短い練習時間なのにとってもよくできていた。」という感想をたくさん頂きました。高学年では、自分たちでシナリオを書き、自分たちで演技を考え、素晴らしい発表ができました。クラスが団結してやり遂げたという思いが今後の自信につながると思われました。日本語に親しみ、普段の国語の授業では達成できない日本語力向上の機会とする学芸会の目的は十分達成できたと思います。



小学部 6年



幼稚部 **



小学部 5年



中学部 2年



小学部 1年



高等部 1年



小学部 4年



小学部 2年



中学部 1年



小学部 3年



中学部 3年



高等部 23年



リフレッシュ体操



サンタクロースとエルフ